
                                         
 
 
        
 
 
 
                 
  
 

                     
 

 

 

On.le Giancarlo Giorgetti 

Ministro dell’Economia e delle Finanze 

 

Dr. Matteo Del Fante  

Amministratore Delegato 

Poste Italiane 

 

 

Roma, 26 gennaio 2024 

 

 

Illustrissimi, 

 

Scriviamo in merito alle notizie circolate in queste settimane e nelle ultime ore sugli organi di 

stampa, confermate da dichiarazioni ufficiali del Presidente del Consiglio, circa la volontà del 

Governo di avviare un programma di parziale privatizzazione del gruppo Poste italiane, operazione 

collegata anche al nuovo Piano d'impresa. 

 

Riteniamo che un percorso del genere richieda in via preliminare adeguato dialogo sociale con la 

rappresentanza dei lavoratori. Siamo per questo a chiedere un urgente incontro finalizzato ad 

avviare un confronto responsabile e costruttivo. 

 

In attesa di un sollecito riscontro, inviamo i più cordiali saluti. 

 

                               CGIL                                               CISL                                          UIL 

                            P. Gesmundo                                              A.Cuccello                                         T. Bocchi 
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